

Ressort: Gesundheit

## Hausärzte wollen Zuzahlungsbefreiung für Patienten

Berlin, 21.09.2016, 08:14 Uhr

**GDN** - Patienten, die ihre Gesundheitsversorgung vom Hausarzt steuern lassen, sollen nach dem Willen des Deutschen Hausärzteverbands keine Zuzahlungen für Medikamente zahlen. "Ein Versicherter, der in der hausarztzentrierten Versorgung mitmacht, kostet die Kassen im Schnitt 400 Euro weniger im Jahr als ein normaler Patient", sagte Verbandschef Ulrich Wiegelt der "Bild" (Mittwoch).

"An diesem Spareffekt sollten wir die Versicherten stärker beteiligen." Von der Zuzahlungsbefreiung würden genau die Versicherten am meisten profitieren, die einen guten Gesundheitslotsen am nötigsten hätten, so Weigelt. Das seien vor allem chronisch Kranke und ältere Patienten. Für verschreibungspflichtige Medikamente müssen gesetzlich Krankenversicherte zur Zeit zehn Prozent des Arzneimittelpreises selber tragen. Die Zuzahlung darf laut Gesetz zehn Euro pro Medikament und zwei Prozent des Bruttoeinkommens im Monat nicht übersteigen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-78330/hausaeerzte-wollen-zuzahlungsbefreiung-fuer-patienten.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)